



# にっしん 学校だより

令和6年4月30日

第 2 号

## 「1年生を迎える会」～全校で1年生を迎えました～

4月25日(木)朝活動の時間、「1年生を迎える会」が、体育館で行われました。

2年生から6年生が、「1年生になったら」の歌に合わせて、1年生を手拍子で迎えました。

そして、歓迎の歌「やあ!」を歌いました。

6年生の代表児童から、1年生への歓迎の言葉がありました。

【歓迎のことば】1年生のみなさん、ご入学おめでとうございます。日新小学校にはもう慣れましたか。日新小学校では、明るく楽しく学校生活を送るために、力を合わせて頑張っています。友達と一緒に勉強をしたり遊んだりするのはとても楽しいです。1年生を迎える会は短い時間ですが、楽しんでください。

次に、鉛筆削りの贈呈がありました。鉛筆削りは、ベルマーク回収で購入したものです。「大切につかってください。」という言葉が添えられました。6年生からの「元気メダル」のプレゼントもありました。そして日新小クイズがありました。

【第1問】給食で毎日出る食べ物は、何でしょう。

- ① 玉ねぎ ② ピーマン ③ にんじん

正解が発表されると「やったあ。」という1年生の声が聞こえました。

6年生は、これまでリハーサル、クイズのスライドの手直しなどの準備をしてきました。クイズのスライドは、みんなに楽しんでもらえるよう、何度も直しました。日新小みんなが楽しめるクイズになりました。また2年生から6年生の歓迎の歌「やあ!」は、これまで朝の会で練習してきた成果が出ていました。



【1年生の入場】



【歓迎の歌】



【元気メダルのプレゼント】



【日新小クイズ】

## \*「ともだちいっぱい」(第1学年・第2学年 生活科)

4月24日(水)2時間目、「ともだちいっぱい」が行われました。

2年生は1年生を拍手で迎えました。

オープニングは、2年生から「友達だから」の歌のプレゼントです。

歌に合わせての振り付けもあり、最後は全員の「やあ!」のかけ声でした。

次に「学校クイズ」がありました。どこの教室(部屋)か当てるクイズです。ヒントをもとに、1年生は正解だと思う番号を指で示しました。

そして、グループにわかれ、2年生が学校を案内しました。校長室、職員室、放送室など、「学校クイズ」で出題された教室をまわりました。

1年生のみなさんは教室に戻ってからの振り返りをしましたが、「2年生と一緒に学校をまわることができて、楽しかった。」「私も2年生みたいなお姉さんになりたい。」などの感想が聞かれました。

2年生のみなさん、とても素晴らしい歌と踊りでしたね。1年生のみなさんも、日新小学校のいろいろな教室を知ることができ、2年生のお兄さんお姉さんのやさしさに触れることができましたね。とても素敵な「ともだちいっぱい」の活動になりました。

## \*学校生活の様子

【3年:道徳「あいさつをすると」】



【4年理科:へチマの種植え】



【5年:宿泊学習事前学習】



【6年:全国学力学習状況調査】



【合唱「友達だから」】



【学校クイズ】



【学校案内】

